Niemals geht man so ganz!

Heute nehmen wir Abschied von unserem "Herrn Paschulkes" Nachbarn und Löwenzahn-Vater aus dem Bauwagen:

## Peter Lustig | 2016

Generationen sind mit euch aufgewachsen und auf dem Wipperfelder Schützenfest nicht mehr wegzudenken.

Bereits seit zwei Jahren (2014) gingt ihr getrennte Wege, da Herr Paschulke nicht mehr zum Schützenfest nach Wipperfeld kommen konnte. Nun ist es Endgültig.

## Es trauern:

In erster Reihe: Herr Paschulke

In zweiter Reihe: alle anderen, weil Herr Paschulke trauern muss:

Herrn Paschulkes Mitarbeiterinnen aus seiner

berühmten Frittenbude

Die Jungschützen

Alle anderen Schützen

Die Schützenkapelle

Die Allgäuer

Die Montags-Frauen

Blonduella

Die hungrigen Mäuler in der Warteschlange

Der Scooter Der Peijas

Die Beerdigung hat bereits im engsten Kräutergarten stattgefunden.

Von Trauerkleidung bitten wir Abstand zu nehmen. Eine blaue Latzbutze tut's auch, eine schöne Uniform ist uns aber lieber.

Ein Spendenkonto existiert nicht, daher bitten wir Sie, reichlichen Umsatz an der Theke und bei Herrn Paschulkes Nachfolger zu machen.

Und am Dienstag nicht vergessen: "Abschalten!"

## Schützenfest Wipperfeld, Juli 2016

Im Gedenken an eine Ära.